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平成１８年度「地区別教育懇談会」報告 

懇談会テーマ「見えていますか？心のサイン」 

７月８日（土）１４時より「地区別教育懇談会」を東中 Ｅホール

にて行いました。 
全体会で学校長、ＰＴＡ会長、地域代表のご挨拶をいただいた後、 
今年度はブロック（第一、東、南、北、学区外）ごとに小グループを

作り話し合いました。内容を抜粋してご紹介します。 
平成１８年度 若葉台地区青少年健全育成委員会 活動テーマ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

・若葉台地区の子供たちは、のびのびと落ち着いて育っていると思う。 
・校庭の隅にタバコの吸殻やゴミなどが落ちていない。地域全体で環境整備が整っているのでは。 
・小学校を卒業しても素直に育っている。（東小先生） 
・今のところは子供の心が見えているがこれから先、見えなくなってきたらどうなるのか不安。 
・我が子がおとなしすぎる。声をかけても首を振るだけ。少し心配している。 
・若葉台の子供たちは恵まれている。外への免疫力が弱い。 
・生徒が少ないと友達関係も狭い。１人、２人の友達でずっといく感じ。 
・働いていて子供と関る時間が少ない。自分の態度も改めないといけないかも。 
 

１ブロック 

・子供たちはお互いの事を知りすぎて動

きようがない。 
・今の関係を変えられない。 
・単級が長いので仲が良いが統合に向け

て不安がある。 
・「～しなさい」等の言い方はだめ。「何

しているの？」というように柔らかい

声かけが大事。 
・地域の方がとても協力的。 
・今の子供たちは挨拶をすると返ってく

るが自発的ではない。 
・お母さんが忙しい。夜も一緒に食べる

ことが少ない傾向にある。 
・学校５日制だが子供たちのゆとりは、

あまりないと思う。 

○地区別懇談会のあり方 
・役員でない保護者の参加が少ない。 
・心のサインが見えている保護者はどうし

ているのか？ 
○親達の休日のあり方 
・親が自分の時間を欲しがっている。 
（体を休める時間等） 

・子供と過ごす時間が少ない。 
○生活習慣の見直し 
・朝食をとらない子供たちが少なくない。 
 （母親が朝起きない） 
・子供たちのサイクルのあり方 
○子供たちが参加したくなるようなイベン

ト等、声掛けはどのようなものでしょう

か？ 
・子供たちは習い事等で忙しい。 
 

２ブロック 

 

若葉台。Ｈappy, Friendly, Safety,声かけて、みんなで守ろう若葉台。 
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